

地域の防犯活動に尽力

第38回地域安全茨城県民大会が県民文化センターで開催され、防犯団体では、笠間市防犯連絡員協議会(狩谷博道会長)が防犯安全功労団体表彰を、笠間市自警団桜(塩原仁会長)が地域安全功労防犯ボランティア団体表彰を、また防犯連絡員では、中山繁一さん(笠間)が地域安全功労者表彰を、川野輪久男さん(石井)、野村典子さん(南友部)、加倉井一弘さん(大田町)、小林道雄さん(下郷)、大領公信さん(下郷)の5名の方が優良防犯連絡員表彰を、茨城県防犯協会理事長から表彰を受けました。



受賞された皆さん

スポーツファイル

○ 第11回笠間市民剣道大会「10月8日(土)

友部高等学校体育館

4道場・4中学校の剣士が出場しました。

結果は次のとおりです。

■ 基本の部

優勝 濱田 浩（浜田道場）

準優勝 伸戸 浩（浅野の部）

第3位 神戸 伸（野の部）

準優勝 弘翔（岩間剣友会）

第3位 鍬作（岩間剣友会）

優勝 荒川俊一郎（岩間剣友会）

準優勝 河井根咲良（岩間剣友会）

第3位 深永作（岩間剣友会）

優勝 荒川俊一郎（岩間剣友会）

○ 第73回笠間市民ソフトボール笠間支部大会「8月14日(日) 笠間市総合公園

準優勝 南ブレンド

第3位 香取ソフト

優勝 泰榮電気

■ 中学生女子の部

優勝 W.I.T.Hクラッシュ

第3位 P.G.G(プリティーゴリラガールズ)

○ 第10回笠間市ソフトボール大会(壮年部)「10月2日(日) 岩間B&G海洋センター」

優勝 柿橋ソフト

準優勝 香取ソフトクラブ

第3位 大古山

第3位 桜山

■ Aブロック

優勝 柿橋ソフト

準優勝 香取ソフトクラブ

第3位 大古山

第3位 桜山

■ Bブロック

優勝 羽鳥シニア

準優勝 グラウンド

第3位 友部東シニア

○ 第13回笠間市民ソフトボール大会(シニアの部)「10月9日(日) 北山グラウンド」

優勝 羽鳥シニア

準優勝 グラウンド

第3位 友部東シニア

○ 第10回笠間市長杯菊祭りバレーボール大会「11月3日(木) 笠間市民体育館」

優勝 DREAM

準優勝 A.P.E.X

第3位 DREAM

第3位 A.P.E.X

第3位 WEED

第3位 MAX



優勝したDREAM

|| 笠間地区安全安心まちづくり大会標語コンクール

10月8日（土）に、笠間地区安全安心まちづくり大会標語コンクールの表彰式がコミュニティセンター城里で開催され、防犯部門では、大賞の笠間地区防犯協会長賞を菅井 純稀南さん（宍戸小）、特別賞の笠間警察署長賞を伊藤 懐人さん（笠間中）、同じく特別賞の笠間地区金融機関防犯連絡会長賞を加藤 楓萌さん（友部小）、また、交通安全部門では大賞の笠間地区交通安全協会長賞を塚田 瑞夏さん（友部小）がそれぞれ表彰を受けました。



受賞された皆さん

|| 笠間市表彰を授与

10月31日（月）に、市政の振興に尽力された方々を表彰する笠間市表彰式を行いました。

今回授与されたのは、市民と街の安全のため、消防業務の発展に活かしてほしいと寄附をいただいた元笠間市消防長の杉山 豊さん（本戸）と、地域交流センターともべ建設にあたり、シンボルとなるようなモニュメント設置をしてもらいたいと、寄附をいただいた福島 清さん（八雲）のお二人です。市長は「いただいた寄附金は大切に使わせていただきます。今後も市政に対してご指導をお願いします。」と感謝の言葉を述べられました。



左から、久須美副市長、福島さん、
杉山さん、山口市長

|| 茨城県表彰を受賞

11月14日（月）茨城県庁において、県勢の発展に著しい功績があった個人・団体をたたえる茨城県表彰式が行われました。

先月、笠間市民特別功労表彰を受賞したプロゴルファーの畠岡 奈紗さんが特別功労賞表彰を、笠間市ヘルスリーダーの会（大月 裕子会長）が、多年にわたり社会貢献活動や地域の活性化に取り組んでいる功績が認められ、功績団体表彰を受賞しました。受賞にあたり、畠岡さんは「もっと練習をして、茨城に良いニュースを持って帰れるようにがんばりたい。」また、大月会長は「これからも、行政と住民の橋渡し役として会員一丸となって取り組んでいきたい。」とそれぞれ思いを話していました。



畠岡さん



大月会長

|| 笠間市スクエアステップ交流会を開催

11月4日（金）笠間市民体育館において、第6回笠間市スクエアステップ交流会が開催され、サークル会員やスクエアステップリーダーなど約480名が参加しました。

スクエアステップとは、マットに書かれた25センチ角のマス目の上をパターンにより、ステップしていく転倒予防・認知症予防のための運動です。また、筑波大学 大藏准教授による健康づくりの講話やダンベル体操、ロコモ予防体操を行うなど交流を深めました。



参加者の皆さん